

Nr. XIX. GP-NR  
2005 /J  
1995 -10- 11

### Anfrage

der Abgeordneten Ingrid Tichy-Schreder und Kollegen  
an den Bundesminister für Gesundheit und Konsumentenschutz  
*betreffend die Kontrolle der ordnungsgemäßen Verwendung von Spendengeldern*

In Ihrer Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage (AB/1653 zu 1861/J) vom 8. September 1995 betreffend die Kontrolle der ordnungsgemäßen Verwendung von Spendengeldern schreiben Sie u.a., daß sich "die für Konsumentenschutz zuständige Organisationseinheit im BMGK bereits vor einigen Jahren mit diesem Problem im Rahmen einer Sitzung der Koordinierungsstelle der österreichischen Bischofskonferenz für internationale Entwicklung und Mission auseinandergesetzt hat." Sie berichten ferner von einer Arbeitsgruppe, die einen Kriterienentwurf für spendensammelnde Institutionen nach Schweizer Spendengütesiegel-Vorbild vorbereiten sollte.

Da Sie in Folge nicht mitteilen, zu welchem Ergebnis die Tätigkeit dieser Arbeitsgruppe geführt hat, richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Konsumentenschutz folgende

### Anfrage

1. Wann und wie oft hat die genannte Arbeitsgruppe getagt?
2. Wer waren die Mitglieder in dieser Arbeitsgruppe?
3. Welche Kriterien eines Spendengütesiegels nach Schweizer Vorbild wurden diskutiert bzw. ausgearbeitet?
4. Warum wurden diese Kriterien bzw. die damit verbundene Schaffung eines Spendengütesiegels letztlich nicht realisiert?